

## 12月1日は「世界エイズデー」

世界エイズデーは、世界レベルでのエイズのまん延防止と患者・感染者に対する差別・偏見の解消を目的に、WHOが1988年に制定したもので、12月1日を中心に、世界各国でエイズに関する啓発活動が行われています。

“レッドリボン”はもともとヨーロッパに古くから伝承される風習のひとつで、病気や事故で人生を全うできなかった人々への追悼の気持ちを表すものでした。

レッドリボンは、「あなたがエイズに関して偏見を持っていない」「エイズとともに生きる人々を差別しない」というメッセージです。



むし歯ゼロでニコニコ笑顔  
～2歳6ヶ月児歯科検診～



竹内 飛陽くん(古佐井)



# 歯科だより



## 平成28年度よい歯の審査会表彰式

平成28年度よい歯の審査会表彰式が行われました。この一年間、生活習慣や歯の衛生に気をつけて頑張ってきた成果だと思います。歯や口の健康について身につけた健康知識や生活習慣が、将来の全身の健康に直結するように、これからも引き続き頑張ってください。

(特別賞) 小中学校9年間むし歯ゼロの生徒

佐井中学校 3年 加藤 実花 さん

(最優秀賞)

佐井中学校 3年 東出 陽 さん

(優秀賞)

佐井中学校 3年 樋口こころ さん

佐井小学校 6年 小笠原 星 さん

佐井小学校 4年 細間 龍斗 くん

## 平成28年度青森県兼むつ下北学校保健・安全・給食研究大会

11月2日(水) むつ市立第一田名部小学校で平成28年度青森県兼むつ下北学校保健・安全・給食研究大会が行われました。この中で、「生涯にわたって歯・口の健康づくりに励む教育の進め方」～地域全体で取り組む保健活動～と題して、佐井小学校 養護教諭 小野ひかり氏と佐井村保育所 調理師の万谷真紀子氏らが、佐井村の歯科保健活動の様子を発表しました。

佐井村の歯科保健活動は小中学校の歯科指導に端を發し、すべてのライフステージの住民にまで及んでいること、また、さまざまな関係機関が情報交換会を通じて協力し連携してきたこと、さらに、これらの活動が歯科保健センターを中心に平成13年度から継続的に行われていることが特徴だと思われます。

